PERIÓDICO



## La exigencia de Germán Martínez: Dejar de humillar a jueces y que ministros resuelvan con 'valentía'

El diputado de oposición llamó a dejar de lastimar a jueces y pidió a la Corte resolver controversia sobre reforma judicial con valentía.



Germán Martínez criticó la decisión del Consejo de la Judicatura Federal para apoyar la reforma judicial pese a mandatos judiciales que lo impedían.

Enfatizó que es momento de dejar de seguir lastimando y humillando a los jueces del país.

Asimismo, Ilamó a la Suprema Corte a resolver el asunto de fondo y con "valentía".

"Ya estuvo de estar lastimando a los jueces de este país, estuvo bueno de estar lastimando la carrera judicial de este país (...) que se deje de humillar a los jueces, a los ministros, a los oficiales mayores, a los notificadores, a los actuarios, a los estudiantes



LEGISLATIVO



## de derecho", expresó en su espacio de opinión con Ciro Gómez Leyva, en Por la Mañana.

El diputado de oposición **urgió que ministros resuelvan si la reforma judicial es o no constitucional,** a través de la controversia presentada por Guanajuato, y que defiendan al Poder Judicial.

"Señores ministros de la Corte, sin formalismos y sin ambición, le hablo a usted Ministra Piña como presidenta y le hablo a todos los ministros y ministras de la Corte, es hora de definirse sobre el fondo y de defender con valentía", apuntó.

Martínez señaló que la decisión de la Judicatura de la Judicatura podría responder a un **conflicto de interés.** 

"Yo espero que esa votación del Consejo de la Judicatura no tenga que ver con que el consejero Molina tiene a su esposa lleana Camarillo González como secretaria de estudio y cuenta en la ponencia de Yasmín Esquivel ganando 119 mil 401 pesos", sostuvo.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/10/10/la-exigencia-de-german-martinez-dejar-de-humillar-jueces-que-ministros-resuelvan-con-valentia-836356.html